

**Lundi 27 mai, à l'issue de l'élimination du MSB en playoffs face à l'ASVEL, Eric Barteckey a officialisé son départ du Mans pour rejoindre le BCM Gravelines. Pour lui succéder, les dirigeants ont choisi Dounia Issa, ancien ailier-fort du club manceau.**

L'ancien joueur et capitaine du Mans Sarthe Basket occupait le poste d'assistant ces deux dernières années. A 38 ans, il donne un nouveau cap à sa carrière en s'inscrivant dans la lignée des entraîneurs promus en interne (Vincent Collet, J.D Jackson). Homme de caractère connu pour son sens du sacrifice, Dounia Issa sera assisté par Antoine Mathieu et un technicien à définir.

## **Objectif playoffs et relance du projet jeunes**



**« C'est à la fois une immense fierté personnelle et le sens du devoir qui m'anime »,** a déclaré le nouveau coach du MSB. **« Avoir franchi toutes les étapes, obtenu les diplômes en fournissant le meilleur de moi-même pour bénéficier de l'opportunité de diriger le MSB est un bel accomplissement ».**

Compétiteur dans l'âme, Dounia Issa tentera de qualifier l'équipe sarthoise pour les playoffs. Il souhaite par ailleurs relancer le projet jeunes en leur donnant plus de places, à condition qu'ils saisissent leur chance qui leur sera donné.

**Jaheli NAMAI.**

**Photos : vitav.fr.**



## **Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)